



吉井川河川公園の目印は、バルーンをモチーフにした遊具。台風時期などは、撤去していることもあります



バーベキュー施設も利用できます。ただし、ごみは各自持ち帰ってください



広がる水辺空間



吉井川河川公園

吉井川の広大な河川敷にある吉井川河川公園は、自然と水に親しみながら、子どもも大人もくつろげる場所です。

同公園には、「親水広場」と「スポーツ広場」の2つの広場があります。

親水広場は全面芝生で、総合遊具やターザンロープ・バルーンをモチーフにした遊具などが設置され、子どもたちは自然の中で伸び伸びと遊ぶことができます。あずまや・バーベキュー施設もあり、家族や友達と楽

しいひとときを過ごすこともできます。

スポーツ広場は、サッカー・ソフトボール・グラウンドゴルフ・陸上競技など、多目的な利用が可能です。

皆さん、自然に恵まれ豊かな水辺空間が広がる公園で、ゆったりとした時間を過ごし、心と体をリフレッシュしませんか。

親水広場・スポーツ広場とも団体が使用する場合は、左記へ申請書を提出し許可を受けてください。

利用のご案内

所在地 瀬戸内市邑久町豆田
料金 無料
問い合わせ・申請先
〈親水広場〉市建設課
☎0869-22-2649
〈スポーツ広場〉邑久スポーツ公園
☎0869-22-2211

編集後記



▼国体夏季大会が幕を閉じました。開催期間中だけでなく、準備に、片付けに、どれだけの人が汗を流したことでしよう。大勢のボランティアの皆さんがそれぞれの持ち場で頑張りました。あちらこちらで笑顔の花が咲き、気持ちのこもった応対が、会場の雰囲気や和らげました。皆さん、お疲れさまでした。▼テレビ観戦と違い、目の前で繰り広げられる迫力あるプレーの数々に感動し、黙々と役目を果たすボランティアの皆さんに感動。▼本誌11月号で国体を振り返ります。

知子

▼国体夏季大会が選手・大会関係者・ボランティアの皆さんのご協力で大成功に終わりました。皆さんお疲れさまでした。▼セーリング競技の競技会係員として参加したわたしは、レンズを通して多くの感動を激写。「住民の皆さんの温かいもてなしが最高！」と全国から訪れた選手たちのことばに、心が温まりました。▼セーリング競技岡山県選手団の快挙。さまざまな国体を次号で紹介いたします。お楽しみに。

恭子